



**Vorlage**

**XI/134/2012**

Beratungsfolge	Termin	Entscheidungen
Magistrat	29.05.2012	
Kultur- und Sozialausschuss	04.06.2012	
Bau-, Planungs- und Wirtschaftsausschuss	04.06.2012	
Stadtverordnetenversammlung	20.06.2012	

**Ein Platz für die Jugend**

**Sachdarstellung:**

In den Haushalt 2012 sind für die Planung und Umsetzung des Projektes „Ein Platz für die Jugend“ 50.000,00 € eingestellt worden, jedoch mit dem Vermerk, die Ausführungsplanung vorab im KSA und im BPWA zu beraten.

Die Verwaltung beabsichtigt, den in Anlage 1 dargestellten „Chatroom“, Farbe Silber-Orange, hinter dem Bürgerhaus (Standort siehe Fotos vom 22.05.2012) aufzustellen. Nach Vorabstimmung mit der Bauverwaltung muss hierzu der gesamte Platz neu gepflastert werden. In diesem Zusammenhang werden dann auch die noch vorhandenen Bänke komplett entfernt, sowie die vorhandene Begrünung weiter zurückgeschnitten bzw. entfernt (Baum).

Es sollen dann zwei dieser „Chatrooms“ dort im rechten Winkel aufgestellt werden. Zusätzlich soll der Platz mit weiteren Sitzgelegenheiten (Bänke) ausgestattet werden.

Auch die Unterhaltung der Streetworkerin mit vielen Jugendlichen zeigt, dass dieser Platz intensiv als Treffpunkt genutzt wird. In diesen Gesprächen signalisieren die Jugendlichen ihre Zustimmung und finden es sinnvoll diesen Platz neu zu gestalten und teilweise mit einem „Dach“ auszustatten. So kann der Platz auch bei schlechterem Wetter genutzt werden.

**Beschlussvorschlag:**

Es wird beschlossen, zwei der vorgestellten „Chatrooms“ und zwei weitere Sitzgelegenheiten (Bänke) hinter dem Bürgerhaus aufzustellen.

Klaus Hoffmann  
Bürgermeister

Anlagen

1. Bild „Chatroom“
2. Aktuelle Fotos Platz